

Stadtlohn, 27.01.2022

Liebe Eltern,

zum Halbjahreswechsel melde ich mich mit herzlichen Grüßen und einigen Informationen aus der Schule.

Die Omikron-Welle ist in der Schule angekommen, in nahezu jeder Klasse fehlen Schülerinnen und Schüler, die entweder selbst betroffen oder Kontaktpersonen sind. Auch bei den Lehrkräften gibt es einzelne Fälle, diesbezüglich sind wir aber noch nicht entscheidend betroffen. Im Sekretariat hat uns diese Woche Frau Möllers geholfen, da hat die Stadtverwaltung zügig und effektiv auf unsere Engpässe im Verwaltungsbereich reagiert.

- Auf der aktuellen Quarantäneliste befinden sich 43 Schülerinnen und Schüler, gleichmäßig verteilt aus allen Jahrgangsstufen, das entspricht einer Quote von 5,9%. Mitgezählt sind hier auch alle Kontaktpersonen und Verdachtsfälle.
- Wir führen eine Liste mit allen Schüler*innen, die zurzeit wegen Quarantäne nicht in der Schule sind, und halten die Daten so genau wie möglich fest. Bitte melden Sie uns auch, wenn Ihr Kind nach einer Quarantäne wieder an die Schule zurückgekehrt ist, damit wir einen genauen Überblick haben.
- Sollte Ihr Kind morgen am Tag der Zeugnisausgabe die Schule nicht besuchen dürfen, ist es ausnahmsweise möglich, dass ein*e Mitschüler*in das Zeugnis mitnehmen darf. Das geht aber nur dann, wenn Sie dem Kind, das für das Mitbringen zuständig ist, eine formlose, eigenhändig unterschriebene Vollmacht ausstellen. Diese Vollmacht muss das Anliegen, den Namen Ihres Kindes, den Namen des "Mitbringerkindes", Ort, Datum, Ihren Namen und natürlich Ihre Unterschrift enthalten.

Sollten Sie lieber selbst vorbeikommen wollen, um das Zeugnis zu holen, können wir Ihnen **zwischen 11 Uhr und 11.30 Uhr am Sekretariat** das Zeugnis aushändigen. Halten Sie bitte ein Impf- oder Testzertifikat bereit.

Mit dem 1.2.2022 beginnt das zweite Halbjahr am Geschwister-Scholl-Gymnasium. Dadurch, dass fünf Referendar*innen wegen des Beginns ihrer Examensphase ihre Klassen abgeben, sind **einige Lehrkräftewechsel** in den Klassen und Kursen nicht zu vermeiden. Wir haben versucht, die Änderungen so gering wie möglich zu halten.

Wegen der dynamischen Lage haben wir einige Termine absagen oder verlegen müssen. So mussten z.B. der Gottesdienst abgesagt und die Q1-Fahrt verlegt werden. Alle **Änderungen** finden Sie immer auch zeitnah im **Terminplan**. Unmittelbar betroffene Gruppen informieren wir natürlich immer auch direkt.

Am **Montag, 31.01.2022**, findet wie angekündigt wegen einer weiteren schulinternen Fortbildungsmaßnahme im Bereich der Digitalisierung **kein Unterricht** statt.

Ich bedanke mich ausdrücklich für Ihre Kooperation in dieser immer noch nicht ganz einfachen Zeit und freue mich auf die schulischen Ereignisse und Herausforderungen im zweiten Halbjahr.

Mit freundlichen Grüßen

Jochen Wilsmann